







栗田勝が乗ってシンザンが勝った。そのころはビルなんかなった府中の競馬場で二人の兄を見た。おれ、27歳。前の年に娘が生まれて父親初年兵。おれにもそ天を突きあげた。おれ、まだ30代の半ばだね。

ハイセイコーが負けそうになつてスタンドが静かになり、タケホーパーが勝って嶋田功の手が

んなところがあつたんだなあ。

吉永正人のミスター・シービーが後方2番手からのレースをしかし勝つたので、おれのとなりにいたどこの女が、うれしくて泣きだした。

強かつたなあ、シンボリルド

▼OP特別時代の86年グラン・パドリーム91年レオダーバン。重賞になつて以降、94年エアダブリン、02年シンボリクリスエス、03年ゼンノロブロイ。近年の12年フェノーメノなど。青葉賞をステップに日本ダービーに手が届きそうだつた②着馬は「8頭」もいる。

ほかにも日本ダービーには父カラーリアンの持ち込み馬へ父カラーリアンの持ち込み馬へ予定していたブリンシだつた。予定で使えたが、バルSを発熱で使わなかつたが

年の勝ち馬フサイチコンコルドの祖母は3ヶ月の休みで、2戦約3ヶ月の休みで、2戦勝の最少実績でダービーを勝つたのである(2歳戦が行われる

ようになつた46年以後)。

3番仔バレークイーンは38年未勝利馬として大差で独走した。その3番仔バレークイーンは

日本から輸入され、フサイチコン

コルドの祖母は38年未勝利馬として大差で独走した。

サンブリンセス。

09年の皇月賞は

編集長の部屋

天を突きあげた。

ハイセイコーが負けそうになつて

タケホーパーが勝って嶋田功の手

が勝つたので、おれの

となりにいたどこの女が、う

れしくて泣きだした。

強かつたなあ、シンボリルド

んなところがあつたんだなあ。

ハイセイコーが負けそうになつて

タケホーパーが勝つて嶋田功の手

が勝つたので、おれの

となりにいたどこの女が、う

れしくて泣きだした。

強かつたなあ、シンボリルド



ルフと岡部。2着スマップルを生産した萩伏牧場の斎藤隆さんが、「生まれた時代がワルかった」とファンをつけて歌つた。

善哉さんが、増沢末夫騎乗のダービーを勝てなかつたが、スペシャルウイークで笑つた。馬主の岡田繁幸さんが地下通路でボーゼンとしていた。天才武豊騎手も、なかなかダービーを勝てなかつた。2着がグラントラム。

2017年5月28日。重賞1

00勝もしているのにダービー

を勝つてない藤沢和雄師が、

1着がアドミラブル、3着アル

アイアンの絵が浮かぶ。3連単⑫

⑬⑭⑯⑰の1点勝負だ!

今年の青葉賞を2分23秒6で

圧勝したアドミラブル(父ディープインパクト)は、母スカーレット、祖母グレイースアドマイヤ、3代母がバレークイーンになつて、サンブリエンセスは英才えたフサイチコンコルド一族である。

今年の青葉賞を2分23秒6で

圧勝したアドミラブル(父ディ

ープインパクト)は、母スカーレット、祖母グレイースアドマイヤ、3代母がバレークイーンになつて、サンブリエンセスは英才えたフサイチコンコルド一族である。

今年の青葉賞を2分23秒6で

圧勝したアドミラブル(父ディ

ープインパクト)は、母スカーレット、祖母グレイースアドマイヤ、3代母がバレークイーンになつて、サンブリエンセスは英才えたフサイチコンコルド一族である。